
1

2

3

Pauta da 27ª Reunião Ordinária da Plenária – 20244
Data: 16 de outubro de 20245
I-Leitura de ata;6
II-Informes;7
III-Ordem do dia: Parte II - Abordagem sobre o edital das Escolas Parceiras do Recife8
(elaborar pontos relevantes para o próximo edital); 2- Construir documento em que mostre a9
importância do CME nas eleições para representantes dos segmentos de Pais de estudantes10
e de estudantes.11
IV – Palavra Facultada.12

13

Ata da 27ª Reunião Ordinária Plenária – 202414

15

Aos dezesseis dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, na Sede do16

Conselho Municipal de Educação do Recife, Av. Visconde de Suassuna, 141 – Santo17

Amaro, às dez horas e quarenta e cinco minutos, realizou-se a vigésima sétima reunião18

ordinária plenária. Presentes os conselheiros: Ana Paula de Oliveira Tavares, presidente;19

Wallace Melo Gonçalves Barbosa, vice-presidente; Ana Rafaela Ávila de Souza; Andréa20

Cardoso Lopes; Elaine Oliveira dos Santos; Fernando José Felix da Silva; Francisco21

Soares de Santana; Guilherme Maciel; Josineide Antônia da Silva Melo; Marcelo Augusto22

Dantas; Mônica Barbosa da Silva; Ozanira Maria Pereira; Pedro Henrique Wanderley Silva23

e Rosângela Maria da Conceição Santos. Justificada a ausência da conselheira, Maria24

Auxiliadora Leal Campos, por motivos profissionais. O vice - presidente iniciou a sessão25

cumprimentando a todos, esclareceu que a presidente Ana Paula está presente no CME,26

porém está representando o Conselho em reunião online com a UNCME. Em seguida,27

autorizou a leitura da ata da vigésima terceira reunião ordinária, a qual foi aprovada sem28

alterações. Informes. A conselheira Ana Rafaela informou que no dia 23 de outubro de29

2024, acontecerá o Seminário de elaboração do Plano Municipal dos Direitos Humanos30

da Criança e do Adolescente do Recife, na Universidade Federal Rural de Pernambuco -31

UFRPE. O conselheiro Francisco disse que, nos dias 22 a 24 de outubro, no Centro32

Educacional da Universidade de Pernambuco, terá o encontro ampliado do Fórum de33

Educação Infantil de Pernambuco - FEI, em parceria com o GT07 de Educação de34

crianças de 0 a 06 anos, será o 9º Encontro de Pesquisa Educacional em Pernambuco -35

eppPE. O vice-presidente Wallace falou sobre a audiência pública que o CME foi36

convidado a participar. A audiência será realizada pelo Ministério Público e acontecerá no37



dia 23 de outubro, com o tema: “Psicólogos e Assistentes Sociais na Rede Municipal de38

Ensino: cumprimento da Lei 13.395/2019”. Como a presidenta do Conselho estará de39

férias, o conselheiro Pedro se colocou à disposição para representar o CME. Todos os40

presentes concordaram. Outro ponto elencado, foi a discussão sobre o uso de celulares41

em salas de aula. Ressaltou que é um tema que está na ordem do dia da Educação,42

dentro do contexto escolar Ensino Fundamental e Ensino Médio, portanto será de grande43

relevância para discussão no Conselho. Ordem do Dia. O vice-presidente falou da44

importância do Conselho elaborar um documento com recomendações à Secretaria da45

Educação, expondo a necessidade desse órgão participar do Processo Eleitoral para os46

representantes dos segmentos de Estudantes e de Pais de estudantes; como também,47

solicitando a participação do CME na elaboração do Edital de Chamamento das48

Parceiras. Na sequência, foi dado continuidade ao estudo do Edital de Chamamento49

Público nº 02/2024, da Prefeitura do Recife, a partir do item 5, conforme ilustrado abaixo.50
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Na sessão de hoje, o estudo encerrou no item 5.2.1.15. Palavra Facultada. Foram57

votados 03 processos, a saber: Colégio GGE, processo nº 07/22 ; Grupo Genese de58

Ensino, processo nº 08/22, em que o relator Wallace Barbosa foi favorável e os demais59

conselheiros seguiram o voto; Centro Social Guanabara, processo nº 10/23, a relatora60

Socorro Aquino foi favorável e os demais conselheiros seguiram o voto. A conselheira61

Andréa comunicou a todos que hoje seria seu último dia no CME, agradeceu62

imensamente o apoio de todos e afirmou que foi um prazer contribuir para o crescimento63

e fortalecimento das pautas do Conselho. Em resposta, os conselheiros elogiaram o64

brilhante trabalho realizado pela conselheira, cientes de que sua contribuição foi de65

grande valor para o desenvolvimento deste Conselho. Nada mais havendo a tratar o vice -66

presidente do Conselho Municipal de Educação, Wallace Melo Gonçalves Barbosa,67

encerrou a reunião e eu, Maria Cellyanne Cosme, secretária desta reunião plenária, lavrei68

a seguinte ata, que vai por mim assinada e pelos demais conselheiros presentes.69
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